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Ao trigésimo dia do mês de outubro de dois mil e dezoito, às nove horas, reuniu-se o 1 

Conselho do Campus Universitário de Tucuruí – CAMTUC, convocado por meio do 2 

Memorando Circular n.º 028/2018 - S.E. CAMTUC/UFPA, com a presença dos 3 

senhores conselheiros: Marcelo Rassy Teixeira – Coordenador do CAMTUC e 4 

presidente do conselho, Diego da Silva Dias – Suplente do Coordenador de 5 

Planejamento, Gestão e Avaliação do CAMTUC, Professor Bruno Merlin – Diretor da 6 

FECOMP, Professor Renato Luz Cavalcante – Representante docente da FECOMP, 7 

Professor Leopoldo Pacheco Bastos – Representante docente da FEM, Professor Davi 8 

Edson Sales e Souza– Diretor da FAESA, Professor Raynner Menezes Lopes - 9 

Representante docente da FAESA, Professor Davi Barbosa Costa da Silva – Suplente do 10 

Representante Docente da FEC, Professor Karlo Queiroz da Costa – Diretor da FEE, 11 

Professor Jefferson Souza Costa – Suplente Representante Docente da FEE, Professor 12 

Jessé Luis Padilha – Representante Docente do NDAE, Giselle Damasceno de Silva de 13 

Souza - Representante Técnico Administrativo, Hélio Loiola dos Santos Júnior - 14 

Representante Técnico Administrativo, Novax Sacramento dos Reis – Suplente 15 

Representante Técnico Administrativo, Valéria Menezes Ramos – Suplente 16 

Representante Discente. Registrou-se ainda a presença dos participantes: Professor 17 

Wassim Raja El Banna, Secretária Executiva – Pollyanna Cristina Lima Veiga, e Sara 18 

Príscilla Nunes Oliveira. Ausência justificada: Professora Débora Dias Costa Moreira, 19 

Professor Aarão de Lima Neto e Nuria Carolline Silva da Rocha. Ausência não 20 

justificada: Professor Heleno Fülber e Professor Bruno Wallacy Martins Lima. 1. 21 

ABERTURA. O Coordenador do CAMTUC cumprimentou a todos os presentes e 22 

declarou aberta a reunião, entretanto não havia quórum necessário, esperou-se para 23 

segunda chamada e havendo quórum necessário a reunião iniciou. 2. 24 

COMUNICAÇÕES. O professor Marcelo Rassy manifestou o seu repúdio ao uso de 25 

seu nome de forma negativa durante o processo eleitoral para a Coordenação do 26 

Campus, e que já procurou auxílio junto à procuradoria quanto ao procedimento de 27 
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responsabilização do autor das notícias, e com as informações colhidas prefere não 28 

iniciar o processo devido à demanda de tempo e disponibilidade em se apresentar 29 

sempre que necessário. Após ele parabenizou a chapa eleita pela vitória durante as 30 

eleições. O professor Wassim Raja El Banna, eleito novo coordenador, agradeceu aos 31 

presentes pelos votos recebidos e disse que pretende conquistar também a confiança dos 32 

que não votaram nele para que juntos possam trabalhar para melhoria da Universidade. 33 

O professor Marcelo Rassy informou que já recebeu a portaria de sua prorrogação e  34 

durante o Fórum dos Coordenadores foi decido a posse do novo coordenador e a 35 

realização do Fórum de Coordenadores em Tucuruí no dia  27 de março de 2019 , mas 36 

que o novo coordenador poderia assumir seu cargo antes da data de realização do 37 

evento, além disso, todo o planejamento das despesas orçamentárias do campus que diz 38 

respeito ao período de 2019-2022 está sendo tomadas sob o conhecimento e 39 

participação do professor Wassim e o Coordenador de Planejamento de sua gestão 40 

Diego Dias, visto que o campus se encontra no período de transição entre a gestão atual 41 

e a que assumirá a partir de 2019. 3. PROPOSIÇÔES. O professor Marcelo Rassy 42 

solicitou a inclusão do ponto de pauta “Registro no CREA das Faculdades de 43 

Engenharia da Computação e Engenharia Sanitária e Ambiental”, os conselheiros 44 

aprovaram por unanimidade a proposição.  4. APROVAÇÃO DA ATA DA 6ª 45 

REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA E DA 8ª REUNIÃO ORDINÁRIA DE 46 

20/09/2018. A secretária executiva do campus, Pollyanna Veiga, informou que as Atas 47 

da 6ª reunião extraordinária e da 8ª ordinária de 20/09/2018 foram enviadas para análise 48 

dos conselheiros, como não houve retificações as Atas supracitadas foram aprovadas 49 

por unanimidade pelos conselheiros. 5. ORDEM DO DIA. 5.1 Homologação do 50 

Resultado das Eleições Para Coordenador e Vice-Coordenador do Campus 51 

Universitário de Tucuruí. Relator: César Juan. O Professor Jefferson Souza 52 

apresentou o parecer da câmara de assuntos administrativo legislação e normas – 53 

CAALEN sobre o resultado das eleições para coordenador e vice-Coordenador do 54 

CAMTUC no período de 2019-2022, a câmara considera que o processo eleitoral atende 55 

as exigências do Regimento Geral da UFPA e do Regimento Interno do CAMTUC 56 

emitindo então parecer favorável a homologação do resultado. O presidente do conselho 57 

perguntou se todos estavam de acordo com a homologação do resultado, então os 58 

conselheiros acompanharam o parecer da Câmara. 5.2 Resultado das Eleições para 59 

Direção da Faculdade de Engenharia Civil do Campus Universitário de Tucuruí. 60 

Relator: César Juan. O representante da CAALEN apresentou o parecer sobre o 61 
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resultado das eleições para diretor e vice-diretor da Faculdade de Engenharia Civil do 62 

Campus Universitário de Tucuruí no biênio de 2018-2020, o qual considerou válida a 63 

eleição, pois atende às exigências do Regimento Geral da UFPA e do Regimento 64 

Interno do CAMTUC. O coordenador do CAMTUC perguntou se todas estavam de 65 

acordo com a homologação do resultado, e os conselheiros aprovaram por unanimidade 66 

os resultados das eleições. 5.3 Homologação do Resultado do Concurso do Edital nº 67 

109/2018 – UFPA, Tema: Computação Gráfica, Processamento de Imagem, 68 

Sistemas Multimídia, IHC e Realidade Virtual. Relatora: Núria Carolline. O 69 

Professor Davi Barbosa apresentou o parecer da Câmara de Ensino de Graduação e 70 

Assuntos Estudantis – CAEG sobre homologação do resultado do Concurso Público 71 

para provimento de cargo de Professor do Magistério Superior do Campus Universitário 72 

de Tucuruí da UFPA, Tema: Computação Gráfica, Processamento de Imagens, Sistemas 73 

Multimídia, IHC e Realidade Virtual edital N° 109/2018 – UFPA tendo como aprovado 74 

Marcos Tulio Amaris Gonzalez, a câmara apreciou os documentos apresentados no 75 

processo e decidiu emitir parecer favorável a homologação do resultado. O presidente 76 

do Conselho perguntou se todos estavam de acordo com o resultado, então os 77 

conselheiros homologaram por unanimidade o resultado do concurso. 5.4 Homologação 78 

dos Planos Acadêmicos referentes ao Segundo Semestre de 2018 e Ajustes no 1º 79 

semestre de 2018. Relator: Hélio Loiola. O representante da câmara, Hélio Loiola, 80 

apresentou o processo que trata dos Planos Individuais de Trabalho (PIT) dos Docentes 81 

do CAMTUC referente ao 2º semestre de 2018 e ajustes no 1° semestre de 2018. A 82 

Câmara analisou e, no que diz respeito ao 2º semestre de 2018, a maioria dos docentes 83 

fecharam seus PITs com 40h semanais, como enfatiza a Resolução nº 4.074, de outubro 84 

de 2010, com exceção dos docentes relacionados abaixo: 85 

- Nome Carga 

Horária  

Descrição da Inconsistência 

1 Aline Furtado Louzada 20h Falta portaria de projeto: Desafios de governança de 

riscos em barragens hidroelétricas (10h); e Meio 

ambiente como recurso de aprendizagem e formação 

cidadã (10h). 

2 Bruno Wallacy Martins 

Lima 
20h Faltam portarias do projeto de extensão: 

 Nivelamento (10h) e do Projeto de manutenção e 

técnicas de reparo de motores de pequenas 

embarcações p a população ribeirinha (10h). 

3 Ezequiel de Andrade Belo 36h Falta portaria do projeto de pesquisa: Estudo 

experimental teórico da dinâmica de redes de materiais 

cristalinos sob condições de extremas temperaturas e 

pressão (10h). 
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4 Grazielle Tigre de Souza 32h Falta portarias dos projetos: Engenharia social aplicada 

a problemas habitacionais no município de Tucuruí- 

PA (6h); e Avaliação de viabilidade de agregados 

locais do município de Tucuruí na produção de 

concretos massivos (6h). 

5 Karyme Socorro de Souza 

Vilhena 
32h Falta 01 disciplina de para fechar a CH mínima de aula 

efetivas. 

6 Leopoldo Pacheco Bastos 30h Falta portaria do projeto de extensão: Curso básico de 

acústica e medidas socioeducativas de combate à 

poluição sonora (10h). 

7 Maciel da Costa Furtado 22h Falta portaria do projeto de pesquisa: Simulação via 

interação cfd- dem de sistema de desumidificação de 

minério de ferro. 

8 Raisa Rodrigues Neves 24h Falta portaria do projeto de pesquisa: modelo de apoio 

de implantação e avaliação do gerenciamento de 

resíduos sólidos municipais (20h). 

9 Ronaldo Raposo de Moura 34h Falta portaria do projeto de extensão: Medição de taxas 

de gases poluentes de motores de ciclo diesel através 

do opacímetro (10h). 

10 Walter dos Santos Sousa 30h Falta portaria do projeto de extensão: Analise de ruído 

ocupacional na cidade de Tucuruí (10). 

11 Yarnel de Oliveira Campos 35h Falta 01 disciplina para fechar o PIT. 

12 Raynner Menezes Lopes  34h Falta portaria do projeto: Metodologia para análise da 

eficiência energética em sistemas de abastecimento de 

água. (10h) 

13 Victor Renan Barbosa da 

Silva 
8h Carga horária proporcional devido ao encerramento do 

contrato em 16 de Setembro/18. 

DOCENTES NÃO VINCULADOS AO PLANO 

14 Fernanda Pereira Gouveia  - Falta  portaria de Coordenadora do PEBGA. 

15 Francisco das Chagas de 

Oliveira Cacela Filho 
- O PIT não foi encaminhado pela faculdade. 

16 Washington Cesar Braga de 

Sousa 
- O PIT não foi cadastrado, pois o docente não tinha 

SIAPE até o fechado do sistema SISPLAD. 

O representante da CAEG ainda informou que referente ao 1º semestre de 2018, será 86 

incluso o cadastro do PIT do docente ADONNEY ALLAN DE OLIVEIRAS VERAS, 87 

haja visto o mesmo não possuir SIAPE no período do cadastro dos PITs do 1º semestre, 88 

devido à recente posse no cargo no referido período.  Após o exposto, a câmara aprovou 89 

os PITs referentes ao 2º semestre de 2018. O conselho, após breve discussão, votou pela 90 

aprovação dos PITs apresentados. 5.5 Homologação e Convalidação do Primeiro 91 

Ciclo de Estágio Probatório do Servidor Rodimilson Coelho Rodrigues. A secretária 92 

executiva Pollyanna Veiga apresentou o processo e fez um breve esclarecimento da 93 

necessidade de inclusão do ponto de pauta que trata da Convalidação do 1º Ciclo de 94 

Estágio Probatório do Servidor Rodimilson Coelho Rodrigues, referente ao período de 95 

07/09/2018 a 07/10/2018. Após todo o exposto, o professor Marcelo abriu a sessão para 96 

votação, no qual foi aprovada por unanimidade a convalidação do 1º ciclo de estágio 97 
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probatório do servidor supracitado. 5.6 Homologação e Convalidação do Segundo 98 

Ciclo de estágio Probatório do Servidor Leopoldo Pacheco Bastos. A secretária 99 

executiva Pollyanna Veiga apresentou o processo e esclareceu a necessidade de inclusão 100 

do ponto de pauta que trata da Convalidação do 2º Ciclo de Estágio Probatório do 101 

Servidor Leopoldo Pacheco Bastos, referente ao período de 20/09/2018 a 20/10/2018. 102 

Após todo o exposto, o professor Marcelo abriu a sessão para votação, no qual foi 103 

aprovada por unanimidade a convalidação do 2º ciclo de estágio probatório do servidor 104 

supracitado. 5.7 Homologação e Convalidação do Segundo Ciclo de estágio 105 

probatório do Servidor Maciel da Costa Furtado. A Secretária Executiva Pollyanna 106 

Veiga apresentou o processo e esclareceu a necessidade de inclusão do ponto de pauta 107 

que trata da Convalidação do 2º Ciclo de Estágio Probatório do Servidor Maciel da 108 

Costa Furtado, referente ao período de 20/09/2018 a 20/10/2018. Após o Coordenador 109 

do CAMTUC abriu a sessão para votação, no qual foi aprovada por unanimidade a 110 

convalidação do 2º ciclo de estágio probatório do servidor supracitado. 5.8 111 

Homologação do Primeiro Ciclo de Estágio Probatório do Servidor Adonney Allan 112 

de Oliveira Veras. A secretária executiva Pollyanna Veiga apresentou o processo e 113 

pediu a inclusão do ponto de pauta que trata da Homologação do 1º Ciclo de Estágio 114 

Probatório do Servidor Adonney Allan de Oliveira Veras, referente ao período de 115 

19/10/2018 a 19/11/2018. Após o coordenador do CAMTUC abriu a sessão para 116 

votação, no qual foi aprovada por unanimidade a Homologação do 1º ciclo de estágio 117 

probatório do servidor supracitado. 5.9 Homologação do Segundo Ciclo de Estágio 118 

Probatório da Servidora Marta Macedo Matos de Araújo. A secretária executiva 119 

Pollyanna Veiga apresentou o processo que trata da Homologação do 2º Ciclo de 120 

Estágio Probatório da Servidora Marta Macedo Matos de Araújo, referente ao período 121 

de 01/10/2018 a 01/11/2018. Após o presidente do conselho abriu a sessão para votação, 122 

no qual foi aprovada por unanimidade a homologação do 2º ciclo de estágio probatório 123 

do servidor supracitado. 5.10 Resposta da Faculdade de Engenharia Sanitária e 124 

Ambiental ao Processo de Remoção da Professora Josenaide Pereira. Relator: Davi 125 

Sales. O diretor da FAESA professor Davi Sales apresentou à resposta da faculdade ao 126 

processo de remoção da servidora Josenaide Pereira, lembrou que o quadro de docentes 127 

da FAESA não possui autossuficiência sendo muitas vezes necessária a solicitação de 128 

servidores externos e a remoção da servidora agravaria mais a situação sendo assim a 129 

faculdade negou o pedido. O professor Marcelo indagou se todos estavam de acordo 130 

com o posicionamento da faculdade, e em seguida os conselheiros por unanimidade 131 
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foram de acordo com o posicionamento da faculdade.  5.11 Aprovação da Avaliação 132 

de desempenho em Estágio Probatório da Servidora Geiciane Talita Oeiras da 133 

Silva, ocupante do cargo Assistente em Administração, período 21/03/2016 a 134 

21/03/2019. Relator: César Juan. O professor Jefferson Souza apresentou o processo 135 

que trata da aprovação da avaliação de desempenho em estágio probatório da servidora 136 

Geiciane Talita Oeiras da Silva, ocupante do cargo de assistente administrativo referente 137 

ao período de 21/03/2016 a 21/03/2019 a qual foi primeiramente aprovado CAALEN. 138 

Após o presidente do conselho abriu a sessão para aprovação dos conselheiros, que 139 

acompanharam o posicionamento da Câmara. 5.12 Aprovação da Avaliação de 140 

desempenho em Estágio Probatório do Servidor Osvaldo Souza Borges Neto, 141 

ocupante do cargo Engenheiro Civil, período 21/03/2016 a 21/03/2019. Relatora: 142 

Grazielle Tigre. O professor Jefferson Souza apresentou o processo que trata da 143 

aprovação da avaliação de desempenho em estágio probatório do servidor Osvaldo 144 

Souza Borges Neto, ocupante do cargo de engenheiro civil referente ao período de 145 

21/03/2016 a 21/03/2019 a qual foi primeiramente aprovado na CAALEN. Após o 146 

professor Marcelo abriu a sessão para aprovação dos conselheiros, que aprovaram por 147 

unanimidade. 5.13 Aprovação da Avaliação de desempenho em Estágio Probatório 148 

do Servidor Ricardo Souza de Araújo, ocupante do cargo Assistente em 149 

Administração, período 10/03/2016 a 10/03/2019. Relatora: Tamires Costa. O 150 

professor Jefferson Souza apresentou o parecer que trata da aprovação da avaliação de 151 

desempenho em estágio probatório do servidor Ricardo Souza de Araújo, ocupante do 152 

cargo de assistente em administração referente ao período de 10/03/2016 a 10/03/2019 a 153 

qual foi primeiramente aprovado na CAALEN. Após o presidente do conselho abriu a 154 

sessão para aprovação dos conselheiros, que aprovaram por unanimidade o parecer. 5.14 155 

Homologação da Indicação da banca de Avaliação de desempenho para progressão 156 

Funcional do docente Karlo Queiroz da Costa. Relator: Maciel Costa. O professor 157 

Jefferson apresentou o processo que trata da indicação de banca de avaliação de 158 

desempenho para progressão do docente Karlo Queiroz da Costa, cargo ocupado na 159 

categoria Associado D – Nível II, solicitou concessão de progressão funcional para 160 

Associado D – Nível III, por ter cumprido o interstício de 24 meses - de 16/08/2016 a 161 

16/08/2018. A banca indicada foi: Prof. Dr. André Luiz Amarante Mesquita – Titular, 162 

Prof. Dr. Victor Dmitriev - Titular, Prof. Dr. Alcebíades Negrão Macedo – Associado D 163 

IV e Profa. Dr. Maria Emília Lima Tostes – Associado D IV como suplente. A câmara, 164 

após analisar os documentos, deu parecer favorável a indicação. Após o exposto a banca 165 
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foi aprovada por unanimidade pelos os conselheiros. 5.15 Homologação da Indicação 166 

da banca de Avaliação de desempenho para progressão Funcional do docente 167 

Jefferson Souza Costa por ter cumprindo o interstício de 09/09/2016 a 09/09/2018. 168 

Relator: Maico Almeida. O professor Jefferson apresentou o processo que trata da 169 

indicação de banca de avaliação de desempenho para progressão do docente Jefferson 170 

Souza Costa, cargo ocupado na categoria Assistente A – Nível I, solicitou concessão de 171 

progressão funcional para Assistente A – Nível II, por ter cumprido o interstício de 24 172 

meses - de 09/09/2016 a 09/09/2018. A banca indicada foi: Prof. Dr. Karlo Queiroz da 173 

Costa – Presidente, Prof. Dr. André Luiz Amarante Mesquita - Titular, Prof. Dr. Aarão 174 

Ferreira de Lima Neto – Titular e Prof. Dr. Heleno Fülber – Suplente. A câmara, após 175 

analisar os documentos, deu parecer favorável a indicação. Após o exposto a banca foi 176 

aprovada por unanimidade pelos os conselheiros.  5.16 Homologação da Indicação de 177 

Coordenador do laboratório de engenharia Mecânica. Relatora: Grazielle Tigre. O 178 

professor Jefferson apresentou o parecer referente a indicação para coordenação do 179 

laboratório de Engenharia Mecânica, os professores indicados foram Prof. M. Sc. 180 

Ronaldo Raposo de Moura e o Prof. M. Sc. Maciel da Costa Furtado, com alocação de 5 181 

horas semanais para cada docente pelo período de um ano a contar da data da emissão 182 

da portaria. A câmara relata que a solicitação atende as normas no âmbito da UFPA e do 183 

CAMTUC emitindo então parecer favorável a indicação. O presidente do Conselho 184 

perguntou se todas estavam de acordo com as indicações, e então os conselheiros 185 

homologaram a indicação.   5.17 Aprovação de carga horária para Professor Maciel 186 

da Costa Furtado, coordenar o projeto “Aplicativo Móvel para Mapeamento de 187 

Setores que dispõe de Acessibilidade na Cidade de Tucuruí-PA (MOVEON)” 188 

aprovado no NAVEGA. Relator: Walter dos Santos. A secretária executiva Pollyanna 189 

Veiga apresentou o parecer da Câmara de Pesquisa, Extensão e Pós Graduação – 190 

CAPEP o qual aprova alocação de 10h de carga horária ao Professor Maciel da Costa 191 

Furtado por coordenar o projeto de extensão “Aplicativo Móvel para Mapeamento de 192 

Setores que dispõe de Acessibilidade na Cidade de Tucuruí-PA (MOVEON)”  pelo 193 

período de 12 meses a contar da data de aprovação do conselho. A câmara emitiu 194 

parecer favorável a alocação de carga horária ao professor. Os conselheiros 195 

acompanharam o parecer da câmara e aprovaram a solicitação.   5.18 Aprovação de 196 

carga horária para Professor Leopoldo Pacheco, coordenar o projeto 197 

Desenvolvimento de Ferramenta Numérica para a Predição de Efeitos de 198 

Instalação de Motores de Aeronaves aprovado no PIBIC. Relator: Walter dos 199 
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Santos. A secretária executiva Pollyanna Veiga apresentou o parecer da Câmara de 200 

Pesquisa, Extensão e Pós Graduação – CAPEP o qual aprova alocação de 10h de carga 201 

horária ao Professor Leopoldo Pacheco por coordenar o projeto de extensão 202 

“Desenvolvimento de Ferramenta Numérica para a Predição de Efeitos de Instalação de 203 

Motores de Aeronave” pelo período de 12 meses a contar da data de aprovação do 204 

conselho. A câmara emitiu parecer favorável à alocação de carga horária ao professor. 205 

Os conselheiros acompanharam o parecer da câmara e aprovaram a solicitação.    5.19 206 

Cancelamento do Projeto de Pesquisa intitulado “Determinação da Probabilidade 207 

de Ocorrência de Dias Secos e Chuvosos em Bacias Hidrográficas da região da 208 

Amazônia Legal, Brasil.” Coordenado pela Prof.ª Vanessa Conceição dos Santos. 209 

Relatora: Eduarda Souza. A secretária executiva, Pollyanna Veiga, apresentou o parecer 210 

da CAPEP que trata do Cancelamento do projeto de pesquisa intitulado “Determinação 211 

da Probabilidade de Dias Secos e Chuvosos em Bacias Hidrográficas da Região da 212 

Amazônia Legal, Brasil”, coordenado pela professora Vanessa Conceição dos Santos - 213 

lotada na FAESA, com alocação de 10h de carga horária. A Professora justifica a 214 

solicitação do cancelamento em virtude da falta de participação dos discentes da 215 

FAESA, além disso, o projeto não foi contabilizado no PIT do semestre atual da 216 

docente. A Câmara emitiu parecer ao cancelamento do projeto.  Diante do exposto, o 217 

presidente da sessão abriu para votação, no qual os conselheiros acompanharam o 218 

parecer por unanimidade 5.20 Aprovação do projeto de pesquisa intitulado “Analise, 219 

Aplicação e Transposição do Modelo VOLTERRA em bacias hidrográficas a 220 

Montante do Lago de Tucuruí” do professor Francisco Cacela, pelo Interstício de 221 

12 meses com alocação de 20h de carga horaria. Relatora: Carolina Coelho. Sob 222 

posse da palavra, a secretária executiva, Pollyanna Veiga, apresentou o parecer da 223 

Câmara de Pesquisa e Pós-Graduação que trata da aprovação do projeto de pesquisa 224 

intitulado “Analise, Aplicação e Transposição do Modelo VOLTERRA em bacias 225 

hidrográficas a Montante do Lago de Tucuruí”, coordenado pelo professor Francisco 226 

Cacela - lotado na FAESA, para execução no período de 12 meses, com alocação de 227 

20h de carga horária. Considerando o projeto ter sido previamente aprovado pelo 228 

colegiado da FAESA e estar em conformidade com as diretrizes da UFPA, a câmara 229 

emitiu parecer favorável. Diante de todo o exposto, o presidente da sessão abriu para 230 

votação, no qual os conselheiros acompanharam o parecer por unanimidade. 5.21 231 

Aprovação do Projeto de Monitoria intitulado “Atualização e Padronização dos 232 

roteiros de Experimentos de Eletrônica e Analógica para o Laboratório de 233 
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Circuitos Eletrônicos – LECEE da Faculdade de Engenharia Elétrica – Campus 234 

Tucuruí”, Coordenado pelo Professor Ewerton Ramos Granhem com alocação de 235 

5h semanais.  Relatora: Etiene da Rocha. Sob posse da palavra, a secretária executiva, 236 

Pollyanna Veiga, apresentou o parecer da CAEG que trata da aprovação do projeto de 237 

monitoria intitulado “Atualização e Padronização dos roteiros de Experimentos de 238 

Eletrônica e Analógica para o Laboratório de Circuitos Eletrônicos – LECEE da 239 

Faculdade de Engenharia Elétrica – Campus Tucuruí”, coordenado pelo professor 240 

Ewerton Ramos Granhem - lotado na FEE, com alocação de 5h semanais de carga 241 

horária. Considerando o projeto ter sido previamente aprovado pelo colegiado da FEE e 242 

estar em conformidade com as diretrizes da UFPA, a câmara emitiu parecer favorável. 243 

Diante de todo o exposto, o presidente da sessão abriu para votação, no qual os 244 

conselheiros acompanharam o parecer por unanimidade. 5.22 Aprovação Resolução 245 

AD REFERENDUM n. 027/2018 – Referente Homologação do Regimento Eleitoral 246 

para Diretor e Vice-Diretor para o Biênio 2018-2020 da Faculdade de Engenharia 247 

Elétrica do Campus Universitário de Tucuruí. A Secretária Executiva Pollyanna 248 

Veiga apresentou o Ad Referendum nº 027/2018 - referente à Homologação do 249 

Regimento Eleitoral para Diretor e Vice-Diretor para o biênio 2018-2020 da Faculdade 250 

de Engenharia Elétrica do Campus Universitário de Tucuruí.  Após a apresentação abriu 251 

a sessão para votação, no qual os conselheiros aprovaram por unanimidade o Ad 252 

Referendum. 5.23 Registro no CREA das Faculdades de Engenharia da 253 

Computação e Engenharia Sanitária e Ambiental. O coordenador do Campus 254 

afirmou que alguns alunos da FAESA o procuraram e relataram problemas com a 255 

obtenção do registro no CREA, então o professor Marcelo solicitou que os diretores da 256 

FECOMP e da FAESA se pronunciassem sobre o andamento do processo do registro. O 257 

primeiro a se pronunciar foi o Professor Davi Sales diretor da FAESA ele afirmou que 258 

já entrou com o pedido de registro da faculdade, mas que a solicitação foi tardia devido 259 

à nota da avaliação do MEC ser disponibilizada em setembro de 2018. Também 260 

ressaltou que já havia entrado em contato com os representantes do CREA, mas não 261 

conseguiu firmar acordo com os mesmo. Em seguida o Professor Bruno Merlin afirmou 262 

que os documentos do processo de registro já estão prontos e serão encaminhados aos 263 

órgãos competentes. Então o Professor Marcelo sugeriu que os diretores das faculdades 264 

citadas se respaldem de documentos que contenham informações sobre as tentativas de 265 

negociação com os representantes do CREA, pois caso haja um processo legal aberto 266 

por algum aluno que não consiga fazer o registro, tenhamos a comprovação de 267 
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solicitação do processo de registro. 6. INDICAÇÕES. Não houve. Não havendo nada 268 

mais a tratar o presidente do conselho agradece a presença dos membros e dá por 269 

encerrada a reunião – às 10h34min. A reunião foi gravada em vídeo. E, para constar, foi 270 

lavrada a presente Ata que, após aprovada, vai assinada pelo Presidente do Conselho, e 271 

por mim, Pollyanna Cristina Lima Veiga - Secretária Executiva do Campus 272 

Universitário de Tucuruí, e demais presentes. 273 


